
 

 

 

 

 

 

10月≪職業奉仕月間・米山月間≫ 例会プログラム＝委員会スピーチ（米山月間について） 

                  於：ロワジールホテル旭川 15Ｆ シャルム 

（9月 25日 第 1006回例会の記録）         

開 会 宣 言 小川副 SAA          ≪凛々しい笑顔で会員を迎える親睦委員の皆様≫ 

 

 

 

 

 

ビジター紹介 

ございません 

 

会 長 挨 拶 小柳会長 

皆様おはようございます。 

日に日に秋が深まっていきますね。 

秋といえば、食欲の秋、芸術の秋、スポーツの秋と色々ありますが、皆様は 

どんな秋を楽しまれているのでしょうか。 

食欲の秋は勿論なのですが先日、旭川道立美術館の水野美術館所蔵「日本画の

巨匠たち展」に行ってまいりました。どなたか行かれましたか？ 

横山大観から東山魁夷、上村松園等々素晴らしい画家の作品が展示されており 

感動してまいりました。１０月１９日までしていますので、まだの方は是非 

足を運ばれては如何でしょう。 

ついでに秋の常盤公園を散策するのも良いものです。芸術の秋のお勧めでした。 

会長挨拶と致します。ありがとうございました。 

 

会 務 報 告 嵯城幹事 

１） 国際ロータリー日本事務局経理室より、ロータリーレート変更通知 収受。 

   １０月１日より、１ドル＝１０６円（現行１０２円） 

２） 国際ロータリー第２６５０地区京都モーニングロータリークラブより、会報 

   №1235・1237・1239 収受。 

３） 国際ロータリー第２５００地区帯広東ロータリークラブより、創立３０周年 

記念式典プログラム・記念品並びに記念誌 収受。 

４） 国際ロータリー第２５００地区旭川ロータリークラブより、第３分区第１６回          

チャリティーゴルフ大会の成績表並びに収支決算書 収受。 

５） 国際ソロプチミスト旭川より、旭川認証４０周年記念式典終了の礼状 収受。 

６） １０月中市内他ロータリークラブ例会変更通知 
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只今から、第 1006回の 

例会を開会致します 

会長、点鐘をお願いします 



委 員 会 報 告  

≪ロータリー財団・米山委員会 河﨑委員長≫ 

「ＧＧ1524113 事業担当委員会から報告」 

３３３０地区のカンチャナブリのロータリークラブの Global Grant Projectカン

チャナブリ小学校の水の浄化装置のＧＧ1524113 プロジェクト、最終確認のメール

がロータリー財団から会長のところに届き、小柳会長に承認のチェックをして頂き

ました。 これでこのプロジェクトの承認が下り事業のスタートに入る事に成りま

すが、これから財団で計画書に基づいて資金投与がなされて事業開始となりますの

で、１０月中旬頃から現地の作業が開始されるのでは無いでしょうか。 

まだ正式ではありませんが３３３０地区の地区大会が３月７日から９日までと聞

いていますが、その前後に完成セレモニーが開催されるようですので、是非多くの会員の参加で行きたいと

思っています。 正式に決まりましたら報告させて頂きます。  

また、この度小柳会長にベネファクターになって頂く事に成りましたので、合わせてご報告させて頂きます。

有難う御座いました。 なお、１０月は米山月間です。１１月は財団月刊と何かと出費が多くなりますが、

ロータリアンとしてご理解の上、ご協力をお願い致します。 

≪小柳会長≫ 

2015年にブラジルのサンパウロ州で開催される国際大会の日程が、6月 6日（土）から 9日（火）に変更

されたとのメールを受診しましたのでお知らせします。 

≪笹川広報委員長≫ 

自身の半世紀程のビジネス体験で、未知の分野の「広報担当」に指名された時は、

非常に戸惑いましたが、あっという間に 3か月が過ぎ、その上「ホームページ掲載」

も加わったにも関わらず、どんどんポジティブになっている自分を感じています。  

それは、脇坂前広報委員長はじめ会員皆様の協力的雰囲気が、回を重ねるごとに

深みを増し、孤独感・不安感が取り除かれて来ているせいだと思います。 

ホームページの「管理サイト」に掲載する前の点検作業の協力や、原稿のすみやか

な提出など、皆様のご協力のお蔭で「会報づくり作業」に専念させて頂けますので、 

我が「モーニングロータリークラブの躍動」を、可能な限りリアルに発信すること 

  に努めたいと思います。 今後とも宜しくお願い致します。 

 

クラブフォーラム② 小柳会長 

「ロータリーデーについて」     

本日のクラブフォーラムは今年度ＲＩ会長のゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

会長が提唱されている「ロータリーデー」の開催について皆さんとお

話したいと思います。 年度初めになんらかの形で実施したいとお話

し致しましたが、本日は資料を用意いたしましたので色々ご意見など

をお聞かせください。 よろしくお願い致します。 

               ≪高見会員より自農場生産の巨峰≫ 

「まず他クラブの動向」 

・第２５１０地区はﾛｰﾀﾘｰウイークとして地区で開催された 

・第２５００地区は今の処地区全体としての計画は無さそうである 

・第３分区全体として実施したかったが・実施予定のないクラブが 

 多々ある 



・旭川南ＲＣさんは継続事業のケナフの植栽に合わせて（思案中） 

「ご意見」 

・霜月会に参加させて頂けないか（佐々木会員が霜月会のメンバー） 

５００名参加・５流派の男性の会・護国神社での開催（１１月３日） 

 １１月３日までに時間が無い・あちら様のご意向もある→今回は依頼を見合わせる 

・食べマルシェへの参加？（ライオンズは出店している） 

・冬まつりへの参加？                ≪真剣に討議中のフォーラムの一コマ≫ 

・目的→ロータリーを地域にＰＲしよう 

（大々的でなくても良い） 

・既存の事業を当てては？ 

（ごみのポイ捨て禁止運動など） 

・外部に発信するまたは内部に発信か 

・継続事業にして今年は準備期間として 

もよいのでは 

・次年度からするのなら予算付けも必要では 

・年末ファミリーパーティでのオークションの売り上げの一部を寄付とか 

・年末ファミリーパーティの形を変えて実施？（会員以外の方も） 

色々なご意見等ありがとうございました。 

もし今年度実施されなくても次年度へのワンステップになったのではないかと思います。 

ありがとうございました。 

 

ニコニコＢＯＸ 木村親睦委員             ※ 9月 25 日現在累計 152,190 円  

桑原義彦会員 ＩＭの残をニコニコします。 

石川千賀男会員 先週の休日に妻の還暦の祝いに、登別温泉湯元に 

       二泊して来ました。（昔を懐かしんで・・・） 

福居恵美子会員 先週からネームプレートをつけています。すみません。 

笹川和廣会員 お蔭様で、広報を担当して早くも三か月です。 

       あと 3/4ガンバリますので、よろしくお願い致します。 

 

 

  出 席 報 告 友重例会運営委員長 

 

メイクアップ 

9 月 25 日 井上雄樹会員 （旭川東北 RC） 

 

伝 達 事 項 ありません 

 

第 1006回(9月 25日)例会   第 1004回(9月 11日)例会 

  総   員  25名      総   員  25名 

出   席  21名      修 正 出 席  24名 

  出 席 率 84.00％      修正出席率 96.00％ 



≪平成 26 年度ゴミのポイ捨て禁止運動秋季街頭啓発及びゴミ拾い≫ に参加 

開 会 式 9 月 28 日（日）AM11 時 平和通買物公園 旭川駅北広場 参加者約 1200 人 

           ≪西 川 旭 川 市 長 挨 拶≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪旭川モーニング RC からの参加者≫ 

小柳裕子会長、河﨑高麗男会員、桑原義彦会員、脇坂慎一会員、石川千賀男会員と姫梨ちゃん、 

高見一典会員、竹村陽一会員、笹川和廣会員、 

≪旭川ステーションをバックに、おすまし顔で、“ハイ 1+1＝(^o^)”≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪10 班担当のエリヤに潜んでいるゴミを、一ｹたりとも見逃すものか！(>_<)≫ 

 

広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司 


